

遺愛高校K32回武藤圭子さん宅に お邪魔しました！！

以前に『校長室だより』で紹介した遺愛卒業生の武藤圭子さん宅に12月3日（日）午後にお訪ねしました。9月12日（火）午後8:00～8:30に放映されたNHK Eテレ「ハートネットTV」にご家族と共に出演していた武藤さんです。28歳の時に娘さんを出産する際に医療事故で意識不明状態になり、現在も寝たきりです。

前の週の日曜日（11月26日）に遺愛同窓会東京支部長の市川さんが武藤さん宅を訪ねていて、私が1週間後にお訪ねしたい気持ちがあることを伝えていただいたら、歓迎ということで、厚かましくもお伺いしました。御主人が北柏駅まで迎えに来て下さいました。案内されるままにお家に入ると、車いすの圭子さんを連れて来て下さいました。圭子さんは血色も良く、目もしっかり開いて、関心ある言葉に反応されました。一番強い反応をしめしたのが『あい』という言葉でした。時には嬉しそうに、時には涙を浮かべて遺愛時代のことを思い出している気がしました。高校時代のアルバム



のなかの彼女の写真を紹介すると、とても反応しましたし、ご主人もお嬢様も初めて見たということで興味深そうに見ていました。予定は1時間のつもりでしたが、話が弾んで2時間もいてしまいました。来年は家族皆で必ず遺愛に行きますとご主人は言って下さいました。

2023年12月8日（金）